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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは船崎です(*^^*) 先日娘と息子の授業参観に行ってきました。 娘は中学生。 中学生ともなると親は
ちらほらで、子供達は小学生の頃と違い親を意識した感じもなく普段通りの授業風景でした(^^) 一方小3の息子
の授業参観は教室と廊下に沢山の親。 子供達は辺りをキョロキョロ。 先生が「みんなお父さんお母さんと毎日
顔合わせてるでしょう！ キョロキョロしません。 授業に集中するよ～～(*^^*)」と(笑) 授業の後に学級懇談会
があり、先生とお母さん達で日頃の家庭での子供達の様子を話し合いました。 皆さん色々話されましたが、私は
大した話も出来ず聞くばかりで終了(^^;; 毎回の事ながら人前で話すことが上手に出来たらな～～と反省反省
（≧∇≦）

こんにちは！浦山です(^^) 今月で震災から１年… 改めてあの恐怖を思い出します。 今もまだ、地震で影響を

受けた建物や家を毎日のように目にします。 それを見るたびに娘が、地震が恐かった事、車中泊をした事を今
もよく話してきます(>_<) 娘の保育園では月に1回地震や津波の訓練があったり災害のお話があったり… 子供
達も色々学んでいて、先生方には感謝です(*´∀`) まだまだ時間はかかると思いますが、少しでも早い熊本の

皆さんこんにちは、院長の上野です。 ひと頃の寒さも緩み、春４月です。 あの未曾有の熊本
大震災から早１年が経とうとしております。 今でも、前震、本震とも、時系列に振り返れるほど、
記憶に鮮明に焼き付いています。 皆さんもそうだと思います。 あれだけのショックな出来事でし
たから、仕方のないことかもしれません・・・ 教訓として忘れてはいけないことかもしれませんが、
みんな前を向いて、震災前以上に復興させようと一生懸命に頑張っていらっしゃいます。 私も
みなさんに負けないように頑張ります。 それでは、今月もイキイキと笑顔で元気に過ごしましょう。
感謝感謝。
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平成 29年 4月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･
What’s new!

他医院で１年間に施術されるホワイトニング
の患者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者
さんに愛される理由は、今までと比較して数
倍も、色・艶が格段にアップし、痛みがないこ
とに尽きると思います。当院オンリーワンの
「歯のホワイトブライトニング」を是非お勧めし
ます。 黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への

好印象や、アンチエージングのためには、「白
く輝く美しい艶のある歯」が絶対条件というこ
とは周知の事実です！！ 皆さんも是非、当
院のホワイトブライトニングを！！

２９年４月１日より、 更にバージョンアップし、
わずか３０分で施術可能になりました！！

こんにちは、江藤です(^▽^) 先月は東日本大震災から6年、そして熊本地震から今月で１年になります。 仕事
のときや自宅のときも「揺れた( -_・)?」と小さな揺れでも感じるときがあって… テレビの速報では他県でも地震は
起きたりして。 思い出すとコンビニへ行くにしても行列に並ぶことや炊き出しを頂くこともあり、かけ離れていた
映画館が約半年ぶりに再開したとき友人と観に行くことができました(*^u^*) 本編の前に予告が流れるのですが

変化がみられ当時、上映していた様々なジャンルに出演された方々が被災された方へのメッセージをよせてくだ
さったのです。 藤原竜也さんや小松菜奈さんや福士蒼汰さん等いろんな方からスクリーンを通じてコメントが流
れたときは感無量で涙がでました。 見終わってお互い「やっぱり映画はいいね(^-^)人(^-^)」と日常が戻ってきた
なと実感しました。 どんなに小さなことでも１日も早い復興に繋がってほしいと思いました(^-^)

こんにちは！今井です( ´ ▽ ` )ノ いつの間にかもう4月… 地震から１年になりますね。 私の家の前の崩れ

た道路はこれから工事に入るようです。 よく足をひねるし、土嚢で道幅が狭いので歩くだけで車から睨まれるこ
とがなくなるのはありがたいなと思います。 何かとターニングポイントなこの季節、受験生だった従兄弟も無事入
学です。 私もなにか一歩踏み出せる年にしたいなと思います(￣^￣)ゝ゛

(* `)
復興を願うばかりです<(_ _*)>


